

■ 平成28年度 「体育祭 あいさつ」 ■

28日(水) 2日目: 開会式

@ 「おはようございます」 さあ、「体育祭が始まるよ!!」

保護者の皆さん、来賓・地域関係者のみなさん。 今日一日 たく
ましく 成長した子供達の姿を ぜひ見てあげてください。

「すばらしい 君達 全校生徒が 集まって、

色とりどり 個性あふれる あざやかな 花を咲かせる」

クラスカラーは、「1組」は、黄色。 「2組」は、青。 「赤」は、3組。

そして、「緑」は4組! 「百花 繚乱」のテーマそのものです。

「運動の得意な人、そうでない人、足の速い人 そうでない人。力のある人
そうでない人… 身体の大きな人 そうでない人 …」

「クラスで 作戦考えて 練習したけど、本番では失敗やハプニングも
あるかもしれない。何が起こるかわからない。」

それぞれが、自分のベストを尽くして、一生懸命 取り組む姿は 尊いのです。

3年生にとっては最後の体育祭…自分たちが中心になって盛り上げていこ
う!

文化祭でみせてくれた、「団結力」 「全力」 「感動」 Part 2を、

長中の生徒全員に期待します。 終わります。 <以上>

28日(水) 体育祭 閉会式

◎「体育祭に集中して取り組んでいる姿」「係の仕事に頑張っている姿」

「全力で走る姿」 「大声でクラスの子を応援している姿」「あちらこちらで円陣を組んで、一つになっている姿」を見ることができました。

今朝の天候判断は、難しかったです。ゴーサインを出しましたが、雨が心配でした。でも、みんなの力で、気合いで、最後までやりきることができた。

みんなのステキな姿をいっぱい見ることができた。

◎学年優勝した 「1年1組」「2年3組」「3年2組」のみなさん、

おめでとうございます！ よくがんばったね。

◎開会式で話した。

失敗やハプニング…本番では、何が起こるかわからない…と。

キーワードは、「団結力」「全力」「クラス力」でした。クラスの子のいい面、

「あいつ すごいな」というところを見つけることができたかな？

たくさんの「感動」をありがとうございました。自分の持っている力やクラスの団結力を、十分に出し切ったかどうかが大切なのです。

「充実感・やりきった感のすばらしさ」をこれからの学校生活に活かして欲しい。

みんなをリードしてくれた生徒会執行部のみなさんに、クラスの仲間にも

して がんばった 自分に拍手をおくろう！！ お疲れ様でした。おわ

ります。

<以上>